

# Patroli Malam Someah untuk Menjaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 6, 2024 - 00:04



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Takokak dari Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Malam Someah di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan pada hari Jumat, 5 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H.

Marta Wijaya.

Patroli malam ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di berbagai titik rawan di wilayah Polsek Takokak. "Kami melakukan patroli secara rutin untuk memastikan situasi keamanan di wilayah ini tetap terjaga, khususnya pada malam hari yang rentan terhadap berbagai potensi gangguan," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak yang terlibat dalam patroli malam ini bergerak aktif dan melakukan pengawasan intensif di sekitar titik-titik strategis. Mereka berinteraksi dengan warga setempat, memberikan himbauan terkait keamanan, dan siap merespon cepat setiap laporan atau kejadian mencurigakan. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas dengan melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada kami," tambah AKP H. Marta Wijaya.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak memberikan respons positif terhadap kegiatan patroli ini. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi yang aktif dalam melakukan pengawasan malam hari. Dengan adanya patroli yang rutin dan terencana seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Kegiatan Patroli Malam Someah ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Melalui langkah-langkah preventif dan proaktif ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Polsek Takokak.